

La Voz de Menorca

Número suelto. 15 céntimos
Número atrasado. 20

Organo del Sindicato Unico de Trabajadores de Mahón y portavoz
de las organizaciones de Menorca afectas a la C. N. T.

Año XXXII — Número 9702

SUSCRIPCION En la Isla, al mes. Ptas. 2'50
Resto de España 3'00
Estranjero, al año 50'00

MAHON, MIERCOLES 19 DE MAYO DE 1937

REDACCION Y ADMINISTRACION
CALLE FERMIN GALAN, 22

Testimonios de aprecio y gratitud a la Aviación Francesa Cordiales saludos a nuestros paisanos residentes en Argel

Después de haber sido inaugurada en las amplias aguas de Fornells, la escala de la línea de comunicaciones aérea Marsella-Argel, cada día, estableciendo costumbre, se han posado, sobre la recogida llanura marítima que contempla el pueblo pescador de la costa norte menorquina, los dos hidroaviones que nos facilitan la comunicación postal con el mundo.

Los menorquines, hasta ha poco, no habíamos podido percibir de la navegación aérea más que sus malos frutos. Aparte de algún raro vuelo de algún avión « amigo » que de tarde en tarde, surcaba nuestro cielo, el zumbido del motor que cruzaba el espacio de las nubes casi siempre nos producía zozobra y temor, llegando incluso a causarnos daño y víctimas.

Menorca ha sufrido intensos bombardeos de la aviación a sueldo de los facciosos, y estos nos habían acostumbrado al sonido de alarma parecido al clamor que antiguamente producían los obreros zapateros y otros colomboyos cuando advertían que el halcón daba caza a sus palomas.

Sin duda alguna, la sirena de alarma nos acojonaba más que la presencia del halcón; a las primeras visitas del trimotor de bombardeo también la gente salía a la calle y a las plazas a contemplarlo, exclamando aquella frase tan concisa en su neto sonido menorquín:

« Mira't'el, mira't'el ».

Efectuados los lanzamientos de bombas, con las explosiones y los daños consiguientes, el sonido avisador de la sirena provocaba rudas interjecciones y destempladas maldiciones dedicadas al visitante indeseado.

Hasta el paso, por nuestro horizonte aéreo, del avión correo francés provocaba diariamente instantes de malhumor y comentarios poco amables para los que aún sin intención dañina interrumpían el silencio y la soledad de nuestro cielo.

De este progreso, de este milagro humano que designamos con la palabra « aviación » solo nos era proporcionado el catar sus perjuicios. Ya había quienes con espíritu reflexivo nos decían:

— Este es el « progreso » deseado... pues ya lo tenemos. La humanidad es bastante « fera » para utilizarlo todo en su propio daño.

Sin embargo, ya en el libro de cuentas que tenemos abierto a la aviación, contrapuestas a las inscripciones del debe hemos de señalar en el haber los servicios que los cuatro potentes motores de cada avión postal de la compañía gala « Air France » nos producen cada día. La visita amable y galana de los aviadores franceses, (a los cuales, en Menorca, tantas simpatías y admiración les hemos rendido, por sus proezas de paz y de guerra, realizadas al servicio de la civilización y en defensa de su País y de los « Derechos del hombre ») tiene para los menorquines una significación espiritual de inapreciable estimación.

En las breves y continuadas visitas de los aviadores y pasajeros, en la estancia del grupo de técnicos franceses que al servicio de su Nación y de su Compañía residen en Menorca tendrán lugar y ocasión de aprender y coaprobar que en el corazón de los buenos menorquines existe un sincero y desinteresado aprecio hacia la Francia republicana, cuya historia nos es conocida y familiar, hasta el punto de sentirnos enlazados con ella en algunas ocasiones, como en la conquista de Argelia en cuya realización Menorca, con su puerto, con su hospital, les prestó muy humanitarios servicios.

En otra vicisitud Menorca permaneció, durante poco, pero fructífero tiempo, bajo la bandera y la administración francesa. El pueblo de San Luis y su organización social con-

servan indelebles y muy estimables rasgos del carácter y del apellido de los franceses.

En 1781 Menorca fué teatro de un desembarco del ejército aliado francés que contribuyó a la conquista de la isla para reintegrarla al seno de la nación española.

Durante la guerra de 1914-18 hubo aquí un extenso núcleo de francófilos que constituían mayoría entre estos habitantes, siendo, casi sin excepción, los mismos que actualmente estamos luchando frente a los espúreos fascistas que ya entonces fueron germanófilos.

Este diario, LA VOZ DE MENORCA, se consagró en aquella época terrible a la defensa de los intereses espirituales de los aliados, mereciendo del gobierno francés significativo reconocimiento concediendo a su director Juan Manent una distinción honorífica.

La comunicación aérea que nos facilitan nuestros estimados amigos franceses nos proporcionará el medio de reestablecer las comunicaciones sentimentales y materiales con nuestros hermanos, que un día emigraron a Argelia en busca de bienestar. Como es sabido en Argel residen y allí se han adaptado buen número de familias menorquinas que indudablemente en estas horas trágicas, para nosotros, tienen puesto su interés y su curiosidad en los afanes y zozobras que se desarrollan en este nuestro dramático y transcendente episodio.

Por otra parte, la posibilidad de usar una comunicación postal diaria tan rápida como la aérea pone a nuestro alcance unos medios que han de rendir incalculables beneficios. Estábamos, por las circunstancias de la guerra, durante repetidos intervalos, materialmente aislados. Esta situación ha terminado teniendo este hecho la proporción, el valor y la eficacia de una VICTORIA.

Cualquier necesidad perentoria, podrá ser, en adelante, atendida. Un vasto campo de relación y una extensísima zona de posibilidades se halla ya a nuestro alcance.

Consignemos, pues, con alegre satisfacción este hecho y que sepan nuestros amigos los franceses y cuantos con ellos han contribuido, el noble afán con que queremos manifestarles nuestra estimación y profundo reconocimiento.

PEDRO TALTAVULL

A NUESTROS LECTORES

La agresión incalificable que desde un periódico local, (cuyo nombre repugna a ser escrito por nuestra pluma), se ha realizado con motivo de un artículo publicado en estas columnas, nos obliga a advertir que no estamos dispuestos a sostener polémicas con quienes no consideramos moralmente dignos de sostener, con nosotros, una discusión.

Las injurias vertidas tendrán, en su día, su esclarecimiento y sanción ante los Tribunales; allí se juzgará la propia y la ajena conducta.

P. T. M.

INFORMACION RADIOTELEGRAFICA

Frente Centro Impresión del día

En los sectores de los frentes cercanos a Madrid, hubo hoy tranquilidad, ya que el mal tiempo ha impedido toda clase de operaciones e incluso la gloriosa aviación de la República no pudo actuar. Sin embargo, en el sector del Puente de los Franceses y en la Ciudad Universitaria nuestras tropas de infantería realizaron algunos movimientos, con tan buen resultado, que nos puso en posesión de un grupo de casas en las cercanías del Asilo de Santa Cristina. Los facciosos sufrieron muchas pérdidas, y tuvieron, además del fracaso de su nuevo intento de aproximarse a los sitiados en el Clínico que replegaron a otras nuevas posiciones ante el empuje del ejército del pueblo; que durante la madrugada realizó varios audaces golpes de mano.

En el Sur del Tajo, así como en el Norte de la provincia de Guadalajara y en la provincia de Avila, nuestras baterías batieron con gran eficacia algunas concentraciones observadas en los alrededores de las posiciones facciosas.

También en los sectores de Las Navas y Somosierra la artillería leal causó grandes estragos en las posiciones faccistas. Igualmente ocurrió en el sector del Jarama, donde el enemigo no contraatacó, sin duda debido a las dificultades producidas por el temporal.

El general Miaja pasó la mañana de hoy realizando sus acostumbradas visitas a los frentes de Madrid.

Partes oficiales de los frentes de guerra (Facilitados por la oficina de información del Estado Mayor Central)

Madrid 18 de mayo a las 22 horas.

Ejército del Centro

En los frentes de la Sierra y de Guadalajara intenso fuego de fusil, ametralladora y cañón, sin consecuencias en nuestras filas.

En los demás frentes de este ejército ninguna novedad interesante que consignar.

Se han pasado a nuestras filas 12 soldados con armamento y municiones procedentes del campo faccioso.

Ejército del Este

Fuego de fusil y cañón por algunos sectores de este frente. Se han pasado a nuestras filas 12 soldados con armamento y varios paisanos.

Ejército del Norte

Frente de Euzkadi. — En los frentes de Guipúzcoa, hubo escasa actividad debido al fuerte temporal reinante, registrándose únicamente tiroteos en las avanzadillas.

A última hora de la jornada anterior fué derribado por nuestra artillería antiaérea un caza enemigo.

Frente de Asturias

En el frente de León, el enemigo contraatacó en el sector de Lillo, con el intento de recuperar las posiciones perdidas anteriormente siendo enérgicamente rechazados por nuestras fuerzas que les infligieron un duro castigo.

En el sector de Launa, nuestras tropas se dedicaron a fortificar y consolidar las posiciones últimamente alcanzadas.

Se han pasado a nuestras filas varios desertores procedentes del campo enemigo.

En los demás frentes sin novedad.

Parte Oficial de Marina y Aire

Valencia 18 a las 21 horas.

En el día de hoy nuestros aparatos realizaron en los distintos frentes numerosos servicios de reconocimiento, regresando todos ellos sin novedad a sus bases.

El nuevo Gobierno se reúne y fija su posición en una nota interesante

Valencia. — A las 12 de la noche llegaron los nuevos ministros al ministerio de la Gobernación para asistir al Consejo convocado. Ya se en-

contraban allí los señores Negrín y Prieto.

Minutos después de las 12 el Gobierno quedaba reunido en Consejo en el despacho del ministro de la Gobernación.

La reunión duró hasta las 2 y media de la madrugada.

El encargado de facilitar una referencia fué el ministro de Defensa señor Prieto, quien manifestó lo siguiente:

El señor Negrín, dió cuenta a sus compañeros de las gestiones realizadas para constituir el Gobierno, y en un breve discurso expuso las líneas generales del programa ministerial y trató un plan de trabajo.

Desde luego, atendiendo al reducido número de ministros se suprime el Consejo Superior de Guerra, actuando como tal el Gobierno en pleno. Será reformado el Estado Mayor Central, dándose a sus servicios una mayor amplitud. Se ha acordado que mañana a las 12 el Gobierno cumplimente al Presidente de la República, y seguidamente como anticipo del programa ministerial quedó aprobada la siguiente nota:

El Gobierno al quedar constituido declara:

1.º Que con las respectivas significaciones de quienes lo componen se considera genuino representante de la totalidad de los partidos políticos unidos por el compromiso de abatir la rebelión, asegurar la libertad del pueblo y mantener la independencia de España.

2.º Que no obstante lamentar que se hayan frustrado los esfuerzos para incorporar al Gobierno delegaciones de los organismos sindicales, confía en que estos afectos al interés común, rectifiquen su acti-

tud en forma que les permita prestar la colaboración directa rehusada ahora.

3.º Se considera misión más fundamental, conducir a las masas populares al triunfo sobre los facciosos e invasores, consagrándose a ello con ardimiento, sin vacilaciones y tibiezas, seguro de que no habrá en España paz posible mientras la rebelión no sea completamente aplastada.

4.º Que por considerar factor esencial de la victoria el orden en la retaguardia, se compromete a mantenerlo inflexiblemente.

5.º Que la propia estructura ministerial se cuida de la unificación de las funciones directivas de la guerra, así como también la unidad de la política económica, cuyo buen ordenamiento asegurará mayores recursos para sostener la épica contienda que el proletariado y la democracia entera de España sostienen contra los enemigos del pueblo.

6.º Que es firmísimo su propósito de vivir en el mayor confort posible con el Parlamento, ante el cual se presentará en fecha inmediata.

7.º Que en el orden internacional seguirá la línea marcada por el ministerio anterior, y, por consiguiente, se adelanta a verificar la más viva protesta contra las restricciones que el Pacto de No Intervención supone para sus derechos de Gobierno legítimo.

8.º Que dedica sentidísimos re-

cuertos a cuantos en estos diez meses hoy cumplidos en nuestra lucha, dieron generosamente sus vidas por la causa de la Revolución popular. Rinde emocionado homenaje a los heroicos combatientes y saluda a quienes en la retaguardia intensifican la producción, cooperando así a una victoria, que al ser alcanzada bajo este Gobierno del Frente Popular, representará para quienes la forjan el más alto honor a que pueden aspirar.

El general Miaja felicita a los señores Negrín y Prieto

Antes de reunirse el Consejo de Ministros llamó por teléfono al despacho el general Miaja, quien conversó con el jefe del Gobierno y con el ministro de Defensa, a quienes felicitó. También formuló en nombre del Ejército del Centro el más ferviente voto por el acierto en la gestión ministerial.

El general Miaja solicitó autorización del ministro de Defensa para trasladarse a Valencia uno de estos días a fin de conferenciar con él.

El jefe de policía de Cataluña no ha sido destituido - Rumores alarmistas de los facciosos

Barcelona. - El jefe de policía, señor Torres, al recibir hoy a los periodistas, se lamentó de la noticia publicada por un periódico de la tarde relativa a una inexistente destitución de su cargo por parte del Gobierno. Tan sólo, agregó el señor Torres, podíase haber aceptado la dimisión que le presentó, cosa que tampoco ha sucedido pues el Gobierno, estimando que no se fracasado como alguien aseguró, me ha ratificado su confianza.

El jefe de policía, dijo, que la tranquilidad era completa en toda Cataluña y no han de hacer caso a los rumores alarmistas que circulan y que yo no dado en calificar de fascistas. Todas las medidas para asegurar que la normalidad no sea turbada han sido tomadas y pueden estar seguros de que no pasará nada.

En Vasconia produce buena impresión el nuevo gobierno

Bilbao. - En los círculos vascos ha producido satisfacción la constitución del nuevo Gobierno, en el cual se destaca hay tres ministros diputados por Bilbao, que son Zuga zagaitia, Prieto y Uribe.

Se estima que los intereses de Vasconia, a la cual según algunos no se había prestado la atención debida, serán atendidos conveniente mente.

Se ha hallado una mina alemana en aguas de Almería, erigiéndose que otra igual provocó la catástrofe del « Hunter »

En el Ministerio de Marina y Aire han facilitado una nota en la que con datos de una verdadera elocuencia dan cuenta que una mina recogida por los guardacostas leales en la cala que había sido marcada por el comandante del « Jaime I » de procedencia alemana y del mismo sistema que las empleadas durante la gran guerra. Después de hacer va-

rios disparos de cañón quedó tras pasada y se fué a pique. El lugar donde fué hallada hace suponer fundadamente que otra igual fué la que averió al destructor inglés « Hunter ».

Tres aparatos facciosos derribados en aguas catalanas

Barcelona. - El delegado marítimo de Port-Bou, ha comunicado que uno de los tres aparatos que bombardearon dicha población fué derribado por la artillería antiaérea cayendo en el mar, a unas 3 millas del cabo Cervera. Un barco francés vió en aquellas aguas durante la tarde de ayer una aia de un aparato con la cruz gamada que flotaba a la deriva.

Se da cuenta así mismo, de un servicio prestado por los buques de nuestra escuadra. En la tarde de ayer, dos aparatos facciosos atacaron en la costa catalana a un buque mercante que se dirigía a Barcelona. Acudieron en su auxilio con toda rapidez algunas unidades, de nuestra escuadra estableciendo combate con los aparatos facciosos, logrando derribarlos a ambos con el certero fuego de sus baterías antiaéreas.

El buque mercante entró en el puerto de Barcelona, sin novedad.

La guerra en los frentes del Norte. Los rebeldes rechazados de nuevo en el Sollube y en el Jara

Bilbao. - Los facciosos han intentado nuevamente llegar al Sollube y aproximarse a la costa. Los ataques rebeldes se han dirigido contra el monte Jara al que ha bombardeado la aviación y la artillería facciosa, lanzándose luego al asalto, siendo rechazados varias veces por nuestros heroicos soldados.

Los facciosos pretendían conseguir envolver a Jarapiendi, cosa que tampoco han podido lograr, ya que nuestros soldados les han obligado a replegarse a sus anteriores posiciones.

Bilbao. - El intenso temporal reinante ha impedido la prosecución de las operaciones en la mayoría de los sectores de los frentes del Norte. La actividad se ha limitado a fuertes tiroteos en las avanzadas y algún duelo de cañón.

Bilbao. - La U. G. T. de Bilbao y la U. G. T. de Vizcaya, con la conformidad de dichas organizaciones de Santander y Asturias, han telegrafado al Gobierno y al partido socialista expresándole su identificación con la constitución y propósitos del nuevo Gobierno.

Un incendio en una fábrica de « Liloneum »

Barcelona. - Se ha declarado un violento incendio en la Fábrica de Linoeum, Rosich, instalada en Coll Blanch.

Gracias a la rápida y eficaz intervención de los bomberos el incendio no ha revestido proporciones de catástrofe. No obstante las pérdidas materiales son elevadas.

El embajador español en París ha dimitido

Valencia. - Ha dimitido el actual embajador de España en Francia, Luis Araquistáin.

Se asegura que será sustituido por el ex ministro de Propaganda, señor Esplá.

Del Extranjero

Detención de seis fascistas

San Juan de Luz. - La policía francesa ha detenido a seis individuos de nacionalidad extranjera que intentaban pasar la frontera española.

Los detenidos han manifestado sus deseos de llegar a la zona facciosa española para luchar al lado de las filas de Franco.

Entre los detenidos se cuentan dos alemanes y un belga afiliado al partido « rexista ».

Se concede gran importancia a la entrevista que celebrarán hoy los ministros de Negocios Extranjeros de Francia y Rusia, Delbós y Litvinoff

Paris. - Tanto la prensa como los círculos oficiales y diplomáticos conceden gran importancia a la entrevista que han de celebrar los ministros de Negocios Extranjeros de Rusia y Francia, señores Litvinoff y Delbós.

Se afirma que en dicha conferencia será tratado con preferencia el problema de España, remarcándose que la ofensiva italo alemana en el País Vasco y la actitud adoptada en las últimas semanas por Inglaterra hacen confiar en una acción combinada de las tres grandes potencias europeas Francia, Inglaterra y Rusia.

Parece que Litvinoff, propondrá a Delbós que se plantee en el Comité de No Intervención la cuestión de la ingerencia de Alemania e Italia en el conflicto español y que se obligue a las potencias fascistas a adoptar una posición concreta, comunicándose que Francia, Inglaterra y Rusia no tolerarán más burfías.

Delbós y Litvinoff, tratarán del pacto franco-soviético, reafirmando la confianza de ambos países en esta alianza que es una garantía para ambas potencias en los acontecimientos que puedan producirse.

Ayer se reunió el Sub Comité de No Intervención

Londres. - Se ha reunido el Sub Comité de No Intervención. Entre los asuntos que han debido tratarse figuran la cuestión de los bombardeos de ciudades abiertas y la cuestión del oro del Banco de España depositado en los establecimientos bancarios extranjeros. También debía discutirse una proposición de los países escandinavos, relativa a la protección de los barcos mercantes extranjeros que navegan en aguas españolas.

A la hora actual se desconoce el resultado de dicha reunión.

Los italianos no quieren venir a combatir a España

Marsella. - Durante estos últimos días se han registrado desórdenes en Módena, Rávena y Faenza, al negarse algunos contingentes de soldados y oficiales italianos a ser embarcados para España.

Se han practicado numerosas defenciones, pero las expediciones que estaban a punto de salir han tenido momentáneamente que suspender la salida.

Von Blomberg no tratará en Roma de asuntos militares

Londres. - En los círculos oficiales se declaró que el Gobierno británico ha recibido de Alemania la seguridad de que en el viaje efectuado a Roma por Von Blomberg no se tratará de asuntos militares.

Portugal comprará material de guerra a Italia y Alemania

Londres. - Se anuncia la próxima salida de esta capital de dos misiones militares portuguesas que visitarán Roma y Berlín, para efectuar compras importantes de material de guerra.

CARTE LERA

Teatro Principal

TELÉFONOS: Taquilla 140. Empresa 92

JUEVES 20 MAYO DE 1937

A las 6'30 de la tarde

Gran acontecimiento artístico por el Cuadro PLUS ULTRA, con la preciosísima comedia en tres actos de ambiente regional argentino, de Alberto Novión:

¡¡BENDITA SEAS!!

Encargos en taquilla: Miércoles de 5 a 7 tarde. Jueves de 12 a 1 y desde las 3 de la tarde.

El próximo domingo EL PAN COMIDO EN LAS MANOS

Litvinoff ha celebrado la entrevista anunciada, con Mr. Delbós

Paris. - Se ha celebrado la entrevista anunciada entre Litvinoff y Delbós.

En la referencia oficial se manifiesta que ambos ministros se mostraron de acuerdo en la conveniencia de mantener la alianza franco-soviética, garantía de la paz europea.

Eden asistirá a la próxima reunión de la Sociedad de Naciones

Londres. - Se anuncia que M. Eden representará a Inglaterra, en la próxima reunión que celebrará la Sociedad de Naciones el día 24 del actual mes.

Confraternidad entre comunistas y católicos

Paris. - En el Palacio de los Deportes de esta capital se ha celebrado un mitin monstruo de solidaridad con la España antifascista.

Tomó parte en el acto el « leader » comunista francés Cachin y representantes de las uniones de antiguos combatientes republicanos y católicos.

Al finalizar el acto y en medio de una estruendosa ovación el diputado católico vasco señor Picavea abrazó al señor Cachin.

Asistió al mitin una inmensa muchedumbre, que llenó de bote en bote el amplio local.

Ha triunfado el Partido Campesino

Bucarest. - Las elecciones celebradas últimamente han constituido un rotundo triunfo para el Partido Campesino de tendencia francófila, quedando derrotados los gubernamentales, algunos de ellos de significación filofascista.

Se ha hecho público lo que costó a Italia la conquista de Abisinia

Londres. - Según datos que se reciben de Roma, se sabe lo que le costó a Italia la guerra de conquista de Abisinia. La cantidad desembolsada por Italia asciende a más de 12 mil millones de liras.

Se prohíbe la carrera aérea París-New York

Washington. - Se ha prohibido la carrera aérea que debía celebrarse en breva París-New York.

Litvinoff se entrevista con Blum y Lebrun

Paris. - El ministro ruso Litvinoff después de la conferencia celebrada con Delbós, se ha entrevistado con el jefe del gobierno francés M. León Blum y con el Presidente de la República M. Lebrun.

Intentan los facciosos un desembarco entre Santander y Bilbao?

Londres. - Noticias procedentes de España, aseguran que los cruceros « Baleares » y « Canarias », acompañando a seis cruceros auxiliares abarrotados de tropas, con el intento de desembarcar en la costa del norte de la península entre Laredo y Bilbao.

Una comisión de sacerdotes vascos visitará Roma

Paris. - Se asegura que una Comisión de sacerdotes vascos visitará Roma, para protestar ante el Papa, por los bombardeos de las ciudades abiertas de Vasconia realizados por aviones alemanes e italianos.

Se destaca que entre los comisarios políticos antifascistas del País Vasco, figuran más de 70 sacerdotes

Se han celebrado las elecciones en la U. R. S. S.

Moscú. - En las elecciones celebradas la opinión ha demostrado su preferencia por los viejos militares del partido comunista ruso, dando empero entrada, también, a algunos elementos jóvenes.

Llegada de evacuados

Bayona. - Han llegado a este puerto unos mil refugiados del País Vasco.

Se les ha hospedado en establecimientos preparados al efecto.

El nuevo Gobierno español ha causado inmejorable impresión en Londres

Londres. - En los círculos oficiales ha causado inmejorable impresión la lista del nuevo Gobierno español, que hoy ha publicado la prensa londinense.

Se destaca que en España sin abandonarse los postulados revolucionarios y las conquistas de orden social, se ha impuesto a la actuación del bloque antifascista un ritmo de moderación que repercutirá favorablemente en el extranjero.

Se destaca que forman parte del Gobierno cuatro ministros republicanos, entre ellos representantes de Cataluña y Vasconia, que aseguran la identificación de las regiones autónomas con el Gobierno de Valencia.

La próxima reunión de la Sociedad de Naciones. Asistirá representando a España el ministro Sr. Giralt

Paris. - La opinión ha comenzado a comentar la próxima reunión que celebrará en Ginebra la Sociedad de Naciones. Se cree que los debates sobre el conflicto español, revestirán enorme importancia y que en ellos pudieran producirse acontecimientos de gran importancia.

Se asegura que representará a España el ministro republicano señor Giralt, quien presentará pruebas palpables e incontrastables de la intervención germano italiana en el conflicto español.

Consejo Municipal de Alayor

D. JUAN CARRERAS, ALCALDE Presidente de este Consejo.

Hago saber: Que la recaudación voluntaria del primer trimestre del Repartimiento General de Utilidades en sus partes Personal y Real, correspondiente al actual ejercicio, tendrá lugar durante los días desde el 20 al 31 del corriente mes, en las oficinas de estas Casas Consistoriales, en horas de 9 a 12 todos los días.

Los contribuyentes, vecinos y forasteros, que dejen de satisfacer sus respectivas cuotas dentro del plazo que queda señalado, se les considerará morosos y se decretará contra ellos el apremio reglamentario.

Alayor 17 de Mayo de 1937.
El Alcalde, Juan Carreras.

Suplicada

Del camarada Administrador Principal de Correos de esta ciudad, hemos recibido para su publicación la siguiente nota:

« Por Decreto publicado en Gaceta del 8, solo podrán circular gratuitamente por correo las Tarjetas Postales de Campaña. Toda la demás correspondencia habrá de satisfacer el franqueo que le corresponda. »

VENDO

varias casas, viñas, chalets, en firme y a renta vitalicia (fonds perduts) buenas condiciones. Se habla catalán.

Informarán: Imprenta de este diario

SE NECESITA

SIRVIENTA JOVEN PINTOR CALBO, 7. PENSION

El mejor combustible para cocinar

El GAS

Comodidad, limpieza y economía

Exposición y venta de hornillos, cocinas con horno, calentadores de baño, estufas, etc.

Plaza Pablo Iglesias, 19.-Mahón

CRUZ ROJA

Pí y Margall 111 y 113

Servicio de socorro

Se ruega a las personas que a continuación se relacionan, pasen por el local social de 4 a 6 de la tarde para hacerles entrega de solicitudes de noticias de familiares.

- Manuel Tallardá Meca.
- José Pérez Núñez.
- Pilar Alvarez Coronado.
- Eulalia Gofalons Juanico.
- Jaime Boloix Velasco.
- Julio González Roca.
- Oracio Zafra Mata.
- Ramón Reynal Pijuan.
- Melquiades Martínez.
- Rosita Falcón Montañez.
- Franisco Pérez Molina.
- Lorenzo Juan Barceló.

Mahón mayo 1937.